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ATA N°29/2024 – REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 1 

MEIO AMBIENTE DO MUNICIPIO DE CAPIVARI DE BAIXO/SC. Aos nove (9) dias 2 

do mês de maio dois mil e vinte e quatro (2024), quinta-feira, reuniram-se os 3 

conselheiros em número de 10 (dez), Renata Porto Morais – Secretaria Municipal 4 

de Gestão e da Fazenda, Josiane Aparecida Antunes da Silva – Secretaria 5 

Municipal de Saúde, Felipe Pessoa - Secretaria Municipal de Infraestrutura, 6 

Mobilidade e Segurança Pública, Leonir Roque Funez – Empresa de Pesquisa 7 

Agropecuária e Extensao Rural, Eduardo May Fernandes - Consórcio Saneamento 8 

Capivari, Cariny Elisabety Mendes Figueiredo – Conselho Regional de Engenharia 9 

(CREA); Mylena de Medeiro – Associação Jorge Lacerda Parque - Diamante mais 10 

energia, Liliana Dutra dos Santos – Comitê da Bacia do Rio Tubarao e Complexo 11 

Lagunar, Márcio Gomes Camargo – Associação Regional de Engenheiros e 12 

Arquitetos do Vale do Rio Tubarão (AREATB), Cleusa Claudino Machado – Centro 13 

Universitário Univinte Fucap. Marcio iniciou a reunião cumprimentando a todos e 14 

registrando a presença do Sr. Hercules morador do bairro Vila Flor. Em seguida 15 

Renata propôs a alteração do horário de início das reuniões para as 8h com 20 16 

minutos para a segunda chamada. Todos concordaram. Pediu também a inserção 17 

na pauta: da participação do Sr. Luiz Fernando Zapelini-Tesoureiro, e logo após a 18 

demanda trazida pelo Sr Hércules. Todos os conselheiros concordaram. Em ato 19 

contínuo Renata iniciou a leituras das Atas das reuniões anteriores: Ata 282024 de 20 

25/04/2024, após a leitura e registro de não realização da reunião extraordinária 21 

todos aprovaram a ata; e Ata 272024 de 11/04/2024. Após alguns minutos do inicio 22 

da leitura desta Ata alguns conselheiros manifestaram – se acerca de seus trechos, 23 

pois assemelhavam se ao texto de atas de reuniões passadas, e que a ata 24 

apresentada precisava ser corrigida. Márcio então submeteu à aprovação dos 25 

conselheiros a proposta de revisão da Ata da reunião 272024 de 11/04/2024 para 26 

posterior aprovação, todos concordaram. Em seguida Márcio apresentou aos demais 27 

conselheiros o Sr. Luiz – Tesoureiro Municipal, que trará respostas aos 28 

questionamentos do Ofício CONDEMA nº 142/2024, em anexo, sob o assunto: 29 

Encerramento Conta Bancária do Fundo Municipal de Meio Ambiente – FMA além 30 

de esclarecer outras dúvidas dos conselheiros. Acerca do encerramento da Conta 31 

Bancária do Fundo Municipal de Meio Ambiente – FMA informou que para não 32 

ocorrer o cancelamento se faz necessário a existência de saldo na conta, e alguma 33 
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movimentação. Falou ainda que já fora solicitado a reativação da conta. Cariny, 34 

Márcio e Lilyana então comentaram acerca da disponibilidade e possibilidade dos 35 

conselheiros em fazer pequenos depósitos na conta assim que a reativação for 36 

concluida. Luiz informou que não vê problemas, mas alertou que deve ser informado 37 

desses depósitos, com o envio dos comprovantes de depósito a ele pelo e-mail: 38 

luiz.tesouraria@capivaridebaixo.sc.gov.br. Os demais conselheiros mostraram se 39 

dispostos a colaborar. Márcio questionou se há possibilidade de aporte do Municipio 40 

no FMA, Luiz então disse que não há nesse momento este tipo de previsão e que os 41 

conselheiros precisam entender que o orçamento e recursos do Departamento de 42 

Meio ambiente é uma coisa, e o Fundo do Meio ambiente outra. Infomou que há em 43 

orçamento cerca de R$ 10000,00 (Dez mil reais) para o Planejamento Urbano e 44 

Meio Ambiente, já para o fundo não há recursos próprios. Renata pediu ao Sr. Luiz 45 

que assim que ocorresse a reativação da conta a Secretaria Geral do Condema seja 46 

comunicada, para envio do número da conta aos conselheiros. Dando 47 

prosseguimento à reunião Márcio concedeu a palavra ao Sr. Hércules morador do 48 

Bairro Vila Flor, acerca de denúncia encaminhada via e-mail ao Condema, anexo, 49 

Hércules então relatou aos conselheiros o fato, da poda e supressão de vegetação 50 

na Rua Enedina de Souza Bento em passeio público realizada pela empresa Kleiner 51 

Schein, e que vários moradores do entorno estão inconformados com o fato. 52 

Informou também que em 04/04/2024 comunicou o fato a analista ambiental, e ao 53 

Coordenador de Planejamento Urbano e Meio Ambiente, bem como a Ouvidoria 54 

Municipal, manifestação sob o nº 00674.2024.000110-60, e que até o momento não 55 

recebeu nenhum retorno. Cariny e Leonir informaram tratar-se de vegetação exótica 56 

e que ao procurar a Policia Miltar Ambiental não cabe denúncia, ressaltaram ainda 57 

que o municipio não faz Gestão Florestal e que não cabe ao CONDEMA fazer 58 

julgamento do fato. Em seguida Márcio propôs que o Conselheiro oficie a Prefeita 59 

Municipal questionando acerca das providências adotadas. Todos concordaram. Em 60 

seguida o Sr. Hércules agradeceu a colaboração dos conselheiros e despediu-se. 61 

Retornando a pauta prevista para a reunião Renata informou que em 22/04/2024 62 

houve a reunião com a Promotoria conforme deliberado anteriormente pelos 63 

conselheiros, fizeram se presentes: André, Cariny, Leonir e Renata. Cariny fez um 64 

breve relato dizendo que a conversa foi importante para o conselho, o Promotor 65 

mostrou-se bastante prático com as questões abordadas. Sem questionamentos 66 
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acerca do tema deu-se prosseguimento a reunião. Antes de dar início a pauta 67 

prevista Renata propôs aos conselheiros que fosse solicitado um curso de 68 

informática básica ao Sr. Fernando Brasil, designado para auxílio técnico 69 

administrativo do Condema conforme Portaria 007/2022 de 23/09/2022, 70 

considerando as demandas que precisam ser atendidas. Todos concordaram. Dando 71 

prosseguimento a reunião foram apresentadas as correspondências enviadas pelo 72 

Condema no período de 11/04/2024 a 08/05/2024: Oficio Condema nº 132/2024 73 

(12/04/2024) ao Secretaria de Infraestrutura, Mobilidade e Segurança Pública – 74 

Solicitando a atualização dos representantes no CONDEMA; Oficio Condema nº 75 

133/2024 (12/04/2024) ao Tesoureiro Municipal enviando informações para 76 

Reativação da conta bancaria Fundo Municipal de Meio Ambiente ao Secretaria de 77 

Infraestrutura, Mobilidade e Segurança Pública; Oficio Condema nº 134/2024 78 

(12/04/2024) a Diamante Energia - Envio de Cadastro, Formulário com as 79 

informações solicitadas referentes ao retorno do Oficio Condema 126/2024; Oficio 80 

Condema nº 135/2024 (19/04/2024) a Prefeita Municipal e Oficio Condema nº 81 

136/2024(19/04/2024) ao Secretário de Gestão e Fazenda - Disponibilização de 82 

Informações referente ao Edital de Pregão Presencial nº 57/2021/PMCB 83 

89/2021/PMCB sob Contrato nº 13/2022/PMCB; Oficio Condema nº 84 

137/2024(19/04/2024) a Promotoria de Justiça da Comarca de Capivari de Baixo - 85 

Ofícios encaminhados pelo Condema ao Prefeito Municipal sem resposta; Oficio 86 

Condema nº 138/2024(18/04/2024) a Prefeita Municipal - Alteração do Decreto de 87 

nomeação dos Conselheiros, Oficio CONDEMA nº 142/2024 ao Secretário de 88 

Gestão e Fazenda - Encerramento Conta Bancária do Fundo Municipal de Meio 89 

Ambiente – FMA. Correspondências recebidas: Oficio nº 12/2024 (11/04/2024) da 90 

Coordenação Municipal de Arborização Urbana e Meio Ambiente - Disponibilização 91 

de Informações referente ao Edital de Pregão Presencial nº 57/2021/PMCB 92 

89/2021/PMCB sob Contrato nº 13/2022/PMCB, Oficio nº 75/2024 da Coordenação 93 

Municipal de Proteção e Defesa Civil - Indicar os representantes no CONDEMA da 94 

Coordenadoria Municipal de Proteção e Defesa Civil.  Renata então informa que os 95 

Oficio Condema nº 135/2024 (19/04/2024) a Prefeita Municipal e Oficio Condema nº 96 

136/2024(19/04/2024) ao Secretário de Gestão e Fazenda - Disponibilização de 97 

Informações referente ao Edital de Pregão Presencial nº 57/2021/PMCB 98 

89/2021/PMCB sob Contrato nº 13/2022/PMCB ainda não foram respondido. Os 99 
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conselheiros questionam se daqueles que já estavam atrasados foram respondidos. 100 

Renata comunica que até o momento a Secretaria Geral não havia recebido. Cariny 101 

e Márcio então relembram aos conselheiros que conforme deliberações anteriores 102 

às correspondências não recebidas serão enviadas ao MPSC. Todos concordaram.  103 

Dando continuidade a pauta Renata fala acerca da aprovação da Atualização do 104 

Regimento Interno, e complementa que a pauta já vem se repetindo a várias 105 

reuniões sem a aprovação do mesmo. Cariny ressalta que é mais importante ao 106 

conselho a resposta ao requerimento da Prefeita Municipal acerca da revogação das 107 

leis que proíbe o corte de árvores. Renata reforça que sem a aprovação do novo 108 

Regimento importantes ritos do Conselho deixarão de ser atualizados. Após alguma 109 

discussão e o iminente esvaziamento da reunião Márcio propõe que o Regimento 110 

seja enviado novamente aos conselheiros e que a deliberação ocorra na próxima 111 

reunião. A maioria concordou exceto a conselheira Renata. Márcio então reforçou a 112 

necessidade de todos acerca do tema e que a deliberação do tema seja realizada na 113 

próxima reunião. Seguindo a pauta, os membros da Comissão fizeram um breve 114 

relato acerca do documento previamente com os seus resultados e enviado aos 115 

conselheiros. Márcio então submeteu aos conselheiros para aprovação e todos se 116 

manifestaram a favor. Renata então propôs que na resposta a demanda fosse 117 

inserida a sugestão de elaboração da Politica Municipal de Arborização. Márcio 118 

submeteu então a aprovação dos conselheiros. Todos concordaram. Não havendo 119 

nada mais a tratar, assim, encerra-se a reunião, eu, Fernando Araujo Brasil, redigi a 120 

presente ata. 121 

Cariny Elisabety Mendes Figueiredo (Titular): 122 

Cleusa Claudino Machado (Titular) 123 

Eduardo May Fernandes (Titular): 124 

Felipe Pessoa (titular) 125 

Josiane Aparecida Antunes da Silva (titular) 126 

Leonir Roque Funez (Titular)  127 

Liliana Dutra dos Santos (Titular) 128 

Márcio Gomes (Titular) 129 

Mylena de Medeiros (Titular) 130 

Renata Porto Morais (titular): 131 

Capivari de Baixo, 09 de maio 2024. 132 


